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DOMANDA: 

Buongiorno a tutti e a tutte, in questo mese di aprile e questo inizio 

di primavera calda in tutti i sensi; rispondo ad alcune domande. 

Quella di Guy : “Dopo che avremmo passato attraverso degli 

stravolgimenti di tutti i tipi: interiori, geopolitici, sociali ecc.… Da un 

lato ci viene consigliato di non andare là dove ci sarà chiesto di 

raggrupparci, ma dall’altro ci viene suggerito che se la Terra ha 

bisogno di rigenerarsi, tutto è previsto per un salvataggio mediante 

vascelli, se ho capito bene. Come discernere? 

RISPOSTA di ANNE: 

Ecco come non partire per la schiavitù su alcune navicelle che ci 

porteranno per esempio su Marte od in altri posti. 

Quello che posso dirvi è che a tutto quello che il governo o quelli 

che ci governano proporranno, bisognerà stare molto molto attenti. 

Invece sulle faccende dei vascelli, non bisogna preoccuparsi. E’ 

quello che mi è stato detto, si saprà tramite canali molto affidabili e 

che in quel momento potremo dirigersi verso luoghi che ci verranno 

indicati. I luoghi certamente saranno molti in funzione di tutta la 

popolazione terrestre. Tutta la popolazione terrestre non andrà via, 

ma per quello che rimarrà della popolazione terrestre, ci saranno 

postazioni un po' dappertutto. Penso che possiamo fidarsi di 

questo, di quelli che vorranno farci uscire dalla Terra perché sarà 

inabitale. Essi non sono gli stessi esseri di quelli che vorrebbero 



invece sostituirci con dei robot o che vorrebbero che fossimo come 

dei robot. 

Ci saranno dunque 2 fasi. Propongo di fidarsi, ma di non andare là 

dove il governo oppure le direttive governative ci vorranno dirigere 

in ogni caso.   

 


